



# 日本共産党 市議会報告

2013年9月23日 第1260号  
【発行】

日本共産党浦安市議団  
市役所内控え室(議会棟1階)  
☎&FAX (350)1243



子育ても老後も安心  
住み続けたい浦安を



市議会議員  
元木美奈子  
入船 4-37-14  
☎355-8526  
minamotonton@  
j.com. home. ne. jp



市議会議員  
美勢 麻里  
北栄 2-3-16-203  
☎354-9269  
m5mise@jcom.  
home. ne. jp

## 新庁舎 建設

大規模施設  
延べ床面積2万5471.71m<sup>2</sup>  
12階建て高さ52.9m



### 浦安市新庁舎建設工事

建築物の高さ	52.25m
搭屋	EV機械室太陽光パネル置場上部他
11階	空調機械 太陽光パネル他
10階	情報公開室 食堂他
9階	議場 会議控室他
8階	熱源・空調機械室 倉庫他
7階	教育委員会 教育総務他
6階	都市整備 都市環境他
5階	市長公室 財務 総務他
4階	備蓄倉庫 会議室 財務他
3階	健康福祉 市民経済他
2階	こども部 健康福祉他
1階	市民課 市民活動センター オープンスペース他

新庁舎建設の延べ床面積は2万5471.71m<sup>2</sup>、高さは地上12階建てで52.9mもあります。災害復旧復興を先に「こうした市民の声と共に予算や施設規模について豪華過ぎるのではないかという疑問の意見が日本共産党に届いています。建設コストを効率的に削減するために、面積や階高を下げることが考えられます。

市内で営業している地上22階建てのホテルは高さ87.55mですし、地上32階・高さ17mと高さを低く抑えているマンションもあります。更に、人口規模などで参考事例となる立川市役所の新庁舎の全ての地上の階高は3.9mであるのにに対し、浦安の新庁舎は左表のように高い階高となっています。市は、「庁舎の建設には庁舎

2012年度の決算報告では、府舎建設基金は約82億円です。できるだけ費用をかけずに建設しようとしている姿勢は見えてきません。

**市民意見を反映すると言しながら**

現在も庁舎建設についての市民からの意見を随時募集し、今年1月に行われたパブリックコメント(市民意見公

優先すべき5名、新庁舎の必要性を疑問視3名、府舎建設基金の範囲内で建設すべき1名、設備内容1名という重要な切実な内容ですが、この市民意見を無視して強引に建設を付き進めています。

9月議会の元木美奈子議員の総括質疑では、市民意見について「今後の実施設計で対応可能と判断した」「内容によって取り込めるものは実施設計に反映していく」と述べた。総務部参考事が答弁しました。一体、実施設計にどのように反映することができるといふのでしょうか。日本共産党は今後も住民の意見が反映されるよう取り組みます。

募)では、18名の方から意見が寄せられています。

市議会議員  
美勢 麻里